

市交際費の支出状況



令和5年12月分

支出種別	区分	件数	金額(円)
弔慰	今月分	1	5,000
	累計	64	231,500
見舞い	今月分	0	0
	累計	0	0
御祝	今月分	0	0
	累計	24	126,000
賛助	今月分	0	0
	累計	1	6,100
激励金	今月分	0	0
	累計	0	0
接遇	今月分	1	4,670
	累計	44	114,932
会費	今月分	1	6,000
	累計	22	103,000
その他	今月分	0	0
	累計	0	0
合計	今月分	3	15,670
	累計	155	581,532

※くわしくは市ホームページに掲載しています

問い合わせ

総務課 秘書係

☎0952-75-2115

「ヤングケアラーのこと」

厚生労働省や文部科学省の調査によると、小学6年生のおよそ15人に一人が、ヤングケアラーであることがわかりました。ヤングケアラーが世話をする対象は、兄弟姉妹が一番多く、幼い弟や妹の見守りや家事を行っていきます。大好きな家族のために少しでも役に立ちたいと、料理、洗濯、掃除、買い物など、最初はお手伝いのつもりが、次第に範囲が広がり、お世話に費やす時間は一日平均4時間。中には、7時間以上のお世話をしているこどももいるようです。誰かに相談する機会がないため実態が表面化しづらく、支援の手が届きにくい現状があります。

tomonikiuru

少子高齢化や核家族化の進展、共働き世帯の増加、家庭の経済状況の変化といったさまざまな要因があります。家族のお世話をすることが悪いことではありません。それが過度の負担となつて、学校生活や日常生活に支障をきたし、こどもらしい生活が送れないことが問題なのです。勉強に励む時間、部活に励む時間、将来に思いを巡らす時間、友人との他愛ない時間など、こどもとしての時間と引き換えに、家事や家族の世話をしているこどもがいることを知ってください。こどもたちが自分のことを話すのはとても勇気のことです。周りの人が気付き、寄り添い、話を聴くことで困りごとも見えてきます。まずは「人を気にかけること」から始めてみませんか。

社会教育指導員 野中久美子
のなかくみこ

Message for citizen



市長コラム



1月は急な降雪もありましたがいかがお過ごしでしょうか。

元旦の能登半島地震で犠牲になられた方々への哀悼の意と、被災された方々へのお見舞いを申し上げます。全国の自治体も連携して支援に努めています。

さて、掃除の会活動を1月も行いました。市長就任以来、原則毎月第3日曜日8時から有志の方々が続けるゴミ拾いです。

きっかけは日本を美しくする会の創始者鍵山秀三郎氏との御縁です。イエローハット創業者でもある同氏は、荒んだ心を掃除で清め、気持ちのよい職場にしたいとの願いも込め実践されています。

鍵山氏は「下座行」を重んじられます。これはお坊さんの修行法の一つで、人よりも一段低い位置に自分の身を置き、そのような状況でも不平不満をもらさず、むしろ感謝を忘れず、忠実にその任を果たし、己を磨くというものです。

1月24日記

市長 横尾俊彦

掃除と下座行

例えば、高慢は自分の実力を真価以上に考えることから生じ、人は一生に何度か他を見下し高慢になる可能性があります。また「なぜこんな上司の下に」とか「どうしてこんな悪い人」と不平不満や愚痴をこぼすこともある。自分は学歴や才能があると思う人ほどこの罠に陥りやすく要注意と言われます。でも「下座行」の体験があれば、高慢に陥らぬものです。上下蔑視の見方を超越し、掃除で新たな心眼を会得し、高慢な心を砕く下座行は年を重ねる毎に重要と先達は述べます。それに何より掃除で美しくなる郷土の光景は素晴らしく、心地良い。そんな人格の陶冶や仁愛の育成の道を開ければ幸いと期待も胸に、地道な努めが世を良くすると念じつつ、何事も誠実に真摯に努めたいと思います。とはいえ寒冷の2月です。どうぞ体調にはご留意ください。